

Ce que j'ai aimé à Camp Élite

Yvonne Yan, Collège Élite

Cet été, j'ai été à Camp Élite. J'ai vraiment aimé ça, car le camp m'a beaucoup aidé dans mes apprentissages. Voici comment ça s'est déroulé là-bas. Avant les vacances, je ne comprenais pas bien les fractions et les pourcentages. Mes parents ont bien essayé de m'expliquer mais je n'y comprends toujours pas très bien. Je n'étais pas satisfaite de mes résultats obtenus dans mes examens sur les fractions et les pourcentages. Quand l'été arriva, et les vacances ont commencé, ma mère m'a proposé d'aller au Camp Élite pour l'été. Juste en entendant le nom du camp, je savais que ça va m'aider. Donc j'y suis allée.

Lorsque je suis arrivée là-bas, j'ai vu plein d'élèves comme moi qui ont de la difficulté dans différentes matières. Notre premier cours était un cours de mathématique. Le professeur était gentil. Il nous avait appris des informations que je n'avais jamais entendu avant. J'ai très vite compris tout ce qu'il a dit, car il expliquait les formules extrêmement claires et précis. Ensuite, on avait une pause de trente minutes. C'est à cette instant qu'on a vu le directeur. Au début, j'avais peur de lui, mais finalement, j'ai réalisé qu'il était très aimable et sympathique tout comme l'enseignant de mathématique. Les élèves de ma classe étaient aussi très gentils et sages. Je me suis même faite une nouvelle amie nommée Emily. À midi trente, nous sommes allés manger dans un grand cafétéria. On s'est bien amusé. Le cours de français est génial. J'ai adoré notre enseignante. Elle est super gentille et patiente. Lors les dix dernières minutes, elle nous a fait regardé des vidéos intéressantes. J'ai aussi adoré les autres activités. Il y avait de l'art, de la danse, de la musique et même la piscine. Notre classe allait à la piscine chaque mercredi. Mon activité préféré était l'art, car le professeur nous a fait faire beaucoup de sorte de bricolages jolis et amusants à fabriquer. Durant les examens là-bas, on pouvait voir que mes notes ont augmenté de plus en plus. Ils donnent même des prix si ta note est dans les trois premières places. J'en ai gagné beaucoup.

Finalement je n'oublierai jamais cette expérience au Camp Élite. Maintenant, j'ai confiance en moi pour réussir les examens d'admission au secondaire grâce à ce camp d'été. J'ai vraiment apprécié l'aide qu'on m'a offert là-bas.